

**FEEDBACK OSCE KOMREHENSIF PERIODE NOVEMBER 2023 TA 2022/2023**

17711171 - INTAN YUNI ISLAMI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
STATION 1 : PSIKIATRI	anamnesis kukup baik. Tapi kamu tidak menggali simtom bizare, tapi mendiagnosis Skizofrenia. Terapi pilihan obat benar, tp polifarmasi 2 antipsikotik pada pengobatan pertama kurang sesuai.
STATION 10: GASTROINTESTINAL	px fisiknya tetap urut dan sistematis ya dari ku antropometri kepala thorax juga, dx salah-dd kolesistitis benar, belum edukasi mengarah ke penyakit pasien, dosis metronidazol dibaca lagi ya
STATION 11: REPRODUKSI	Saat memasukkan sayap CU-T ke inserter, memakai 1 sarung tangan. Perhatikan area steril dan tidak, Teknik menarik selongsong insenter dipelajari lagi. Dorongan, dapat berbahaya bagi rahim pasien
STATION 12: HEMATOINFEKSI	anamnesis bisa diperdalam: PF= belum memeriksa KU kesadaran, lakukan PF dengan lengkap (paru dengan IPPA, abdomen dengan IAPP) dan sistematis, PF terkait kasus belum diperiksa; banyak belajar dan berlatih lagi
STATION 13: INDERA	ax sudah baik, VS tidak ditanyakan, cucui tangan belum dilakukan, edukais baik.,dosis obat dibacalagi
STATION 2: RESPIRASI	anamnesis lengkap, px fisik sudah lengkap, tidak melakukan pengukuran JVP dan dari pemeriksaan thorax dari posterior, ro thorax : perlu deskripsi dan kesan , DD tidak tepat, edukasi kurang lengkap, perlu rawat inap untuk pungsi pleura
STATION 3: MUSKULOSKELETAL	BB TB penting, ga ditanya dan tdk diperiksa, doxiclin obat apa?
STATION 4: UROGENITAL	desinfeksi menggunakan korentang? perhatikan pasang duk, perhatikan permukaan atas tidak boleh tersentuh benda tidak steril. pisahkan dulu preputium dari gland, pastikan sudah bebas. klem itu dipasang sebagai oengendali pemotongan preputium dik, sehingga terhiundar dari menggunting HS . gunakan pemegang jarum yang benar bukan klem lurus.
STATION 5: SISTEM SARAF	px fisik neurologi kurang
STATION 6: ENDOKRIN DAN METABOLIK	Anamnesis sudah cukup baik, pemeriksaan penunjang krn kasus mengarah metabolik seharusnya BB dan TB (akhirnya diukur belakangan saat edukasi) serta lingkaran perut diukur. px penunjang kurang urinalisis, dan profil lipid, untuk faal ginjal interpretasinya masih kurang tepat (yg benar ada peningkatan), interpretasi darah lengkap juga kurang tepat, KED nya kan naik. Diagnosis masih kurang tepat, harusnya sindroma metabolik. resep juga masih kurang. semoga minggu depn jauh lebih baik
STATION 8: INTEGUMENTUM	Ax oke, tehnik px dv kurang lengkap, juga deskripsi kurang tepat, hasil px Gram interpretasi kurang tepat, nama obata sudah benar namun bentuk sediaan dan dosis/penulisan resep belum sesuai, and try harder differentiating types of bacteria

STATION 9:  
KARDIOVASKULAR

dx kurang lengkap. perhitungan cairan keliru. cara memasang infus berkali2 on, berkali2 tusuk belum berhasil. coba lebih tenang besok. kanul yg steril jangan dipegang2, kalau mau ganti tempat, desinfeksi dulu. belum pasang oksigen dan memposisikan pasien dalam posisi syok